

Protokoll JHV 2025 Billard-Abteilung 31.03.2025

Teilnehmer:

Horst Laurich, Bernd Rößler, Rüdiger Gottschalk, Herbert Seel, Tobias Buchner, Dieter Schenk, Helmut Schmitt, Manfred Grimmeiß, Wolfgang Renner, Michael Foos, Alexander Persich, Peter Kraus, Jens Wegener, Roland Mederle, Roland Siedentopf, Friedhelm Harsch.

Der Abteilungsleiter Horst Laurich begrüßte die Anwesenden und bat alle, sich im Gedenken an die im vergangenen Jahr verstorbenen Peter Hartmann und Heinz Mukrowski zu einer Trauerminute zu erheben.

Im weiteren erwähnte er die Erhöhung des Jahresbeitrages an den Hauptverein der angemessen scheint, besonders da dieser sieben Jahre stabil war.

Positiv zu melden ist die Tatsache, dass sich uns einige neue Mitglieder angeschlossen haben und zu einem gesteigerten Spielbetrieb beitragen. Auch zeigte Laurich sich erfreut dass einige sich engagiert um die Pflege des Clubraums sowie die Versorgung mit Getränken kümmern.

Die Reparatur nach dem Wasserschaden von 2023 ist (endlich) abgeschlossen und nach der Reinigung des Bodenbelages zu unserer Zufriedenheit beendet.

Ein weiterer Punkt sind die Heizungen der Tische. Leider ist es uns auferlegt worden bei offiziellen Begegnungen diese zu aktivieren. Es muss deshalb noch die Temperatur-Steuerung optimiert werden.

Horst Laurich regte an, darüber nachzudenken, ob die Tische jährlich neu bezogen werden müssen. Zusätzlich wurde angeregt, die Tische ausrichten zu lassen, da bei einigen nicht optimale Verläufe zu bemerken sind. Allerdings ist es davon abhängig wer die Bretter bezieht. Der Abteilungsleiter zeigte sich enttäuscht darüber, dass bei der Ausrichtung von Turnieren wenig Interesse bestand den Spielleiter zu unterstützen und hoffte darauf dass sich das ändert. 2025 soll auch wieder ein Vorgabe-Turnier durchgeführt werden, was dem allgemeinen Wunsch entspricht. Vorschlag: Ein Start Termin an einem Wochenende und eine verbindliche Anmeldefrist.

Der nächste Punkt war der Bericht des Kassenwartes Bernd Rößler.

Seine Perfekt geführten Finanzen zeigen einen stabilen Kassenstand mit Tendenz nach oben. Detailliert stellte er Einnahmen und Ausgaben gegenüber was ein leichtes Plus in der Kasse ergab.

Als nächster gab Herbert Seel einen Überblick über das Jahr an den großen Tischen.

Sehr positiv ist die Tatsache, dass bei beinahe allen Einzelmeisterschaften die Poppenreuther Teilnehmer in der Überzahl waren, was darauf schließen lässt, dass hier große Bereitschaft besteht sich mit anderen zu messen. Dementsprechend gab es hier einige gute Ergebnisse durch R.Siedentopf und A. Persich. Aktuell ist unsere Oberliga-Mannschaft auf einem hervorragenden zweiten Platz in der höchsten Bayrischen Spielklasse.

Nicht schlechter sieht es in der Verbandsliga Nord aus. Gleich drei Teams aus Fürth sind hier am Start, wobei die „zweite“ Tabellenplatz eins einnimmt und den Aufstieg in die Oberliga anstrebt. Auch die Dritte Mannschaft mischt hier noch kräftig mit.

Nächster Punkt war der Bericht Rüdiger Gottschalks in Bezug auf die kleinen Tische.
Unser Team in der Freien Partie hat den dritten Platz erreicht.
Tobias Buchner hat die Einzelmeisterschaft gewonnen.

Anträge:

Jens Wegener hat vier Anträge eingereicht, wovon die ersten zwei zusammen gefasst werden konnten, da sie sich auf das neu-beziehen der kleinen Tische beziehen.

Mit 11+ Stimmen wurde beschlossen bei nächster Gelegenheit zu versuchen etwas dunklere Tücher zu bekommen.

Auch der Antrag einen dritten kleinen Tisch anzuschaffen wenn es finanziell tragbar ist, wurde mit 11 + Stimmen angenommen.

Sein letzter Antrag bezog sich darauf, bei der nächsten BBV-Sitzung zu fordern, dass bei Spielen die Raumtemperatur den Regularien entsprechend gewährleistet ist.

Dieses Anliegen wurde von Horst Laurich unterstützt, da er an den Sitzungen als Vertreter unseres Clubs teilnimmt und entsprechende Anträge einreichen wird.

Der nächste Punkt auf der Tagesordnung war die Neuwahl.

Helmut Schmitt hat die Wahl durchgeführt und als erstes über die Entlastung des Vorstandes abstimmen lassen, was ohne Gegenstimme geschah.

Als erster Abt.-Leiter wurde Horst Laurich mit 16 Stimmen bestätigt.

Sein Stellvertreter wurde nach dem Rückzug von R.Gottschalk Manfred Grimmeiß mit 14+ Stimmen. Bernd Rößler wurde als Kassier bestätigt, und Herbert Seel als Sportwart großer Tisch. Für die kleinen Tisch ist jetzt Tobias Buchner zuständig.

Im Anschluss gab es noch rege Diskussionen und Horst Laurich beendete die Versammlung, bedankte sich für die Teilnahme und wünschte uns allen eine schöne und erfolgreiche Saison.